News-ES*Euro*

- O PÁGINA PRINCIPAL O ÚLTIMAS NOTICIAS O NEGOCIO O DEPORTES O TENDENCIAS HOY O MEZCLA O INTERNACIONAL O

- O ENTRETENIMIENTO O TECNOLOGÍA O SALUD O FAMOSO O ARTE O LIBROS O TV O MUSICA O PELICULA

₩ News ES Euro > Mezcla

Finanzas de Ecopetrol se tambalean por retrasos en pagos destinados a cubrir el FEPC

MEZCLA Patricia ♥ Local News ۞ about 14 hours ago ♥ REPORT









financiera de Ecopetrol por deficiencias en los procesos de pago del Gobierno, relacionadas con la Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc)Esto se debe a que la empresa se ha visto obligada a asumir una carga financiera adicional debido al retraso en los pagos, lo que ha impactado negativamente su liquidez v operaciones

La Contraloría General de la República alertó sobre la necesidad de atender con urgencia la situa

(Lea: Déficit histórico de la Fepc al cierre de 2023 sería de \$103.900 millones).

En el informe de Auditoria Financiera a Ecopetrol, correspondiente al periodo 2023, la Contraloria considera esencial "Garantizar la sostentbilidad y efectividad del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre Ecopetrol y el Gobierno con el objetivo de mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos y salvaguardar la solidez económica de la empresa en el largo plazo

Al mismo tiempo, El organismo supervisor pidió garantizar el correcto funcionamiento del Fondo de Estabilización de Precios en beneficio de la economía y de la empresa.

(Ver: Tesoro pagará 5.100 millones de dólares en subsidios a los combustibles mediante emisión de deuda).

Según la Contraloría, la gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado desafíos económicos debido al retraso en los pagos del Gobierno al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC).

Esta situación ha generado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir el déficit presupuestal. Aunque Ecopetrol ha hecho esfuerzos para sostener el déficit, la falta de reconocimiento por parte del Gobierno de los intereses generados por el retraso en los pagos empeora la situación financiera del FEPC

EL ARCHIVO DE EL TIEMPO

En 2022, el saldo del FEPC fue de \$36,7 mil millones debido a la diferencia entre los precios del mercado internacional de la gasolina v el diésel v los precios regulados en Colombia.

Por su parte, el saldo de esta cuenta se redujo en \$5.8 billones en el periodo 2023, lo que, sumado a la caudación obtenida ese mismo año, resultó en un saldo final de la cuenta por cobrar al FEPC de \$20.5 billones al 31 de diciembre de 2023.

Durante el período 2023, Ecopetrol realizó compensaciones contables de la cuenta por cobrar del FEPC por \$21,5 billones contra dividendos por pagar al Ministerio de Hacienda y Crédito Público

2023 se recibieron pagos del Ministerio de Hacienda y Crédito Público por un valor de \$2,800 millones

(También: Subsidio a combustibles costará 1,2% del PIB, pese a retiro del diésel por alto consumo).

Estas compensaciones y pagos corresponden a las liquidaciones del segundo, tercer y cuarto trimestre de 2022. La reducción de las cuentas por cobrar entre años se atribuye en parte a la serie de aumentos de precios de la gasolina iniciada por el gobierno en septiembre de 2022.

TRENDING NOW



¿Está América Latina preparada para nuevas pandemias? – DW – 04/07/2024



Lina Gomez: pride, heart and goals in Millonarios Femenino



Distrito lanza Buen Comienzo atención integral los 365 días del



obtener 10 mil pesos extras -

about 22 hours ago



Los científicos descubren cómo el virus Zika utiliza el sistema de defensa humano para avanzar la infección -

about 21 hours ago



Las neliculas de ciencia ficción de

MEZCLA



primera vez debido a la violencia



Gobierno de la Ciudad de México inaugura planta de bombeo en Iztapalapa - .

about an hour ago



Alianza para promover la economia circular y sostenible -

Cookie Policy

Las cuentas por cobrar de FEPC representan el 61,6% del total de cuentas por cobrar de corto plazo de Ecopetrol SA al 31 de diciembre de 2023, incluyendo obligaciones de pago a proveedores, impuestos, nóminas y otros gastos de corto plazo.

El saldo de la cuenta FEPC afecta a la empresa en términos de capital de trabajo e impacta la comparación de los niveles de solvencia y liquidez con sus pares de la industria.

En los últimos años, el Gobierno de Colombia ha gestionado el pago de saldos de cuentas por cobrar y actualmente trabaja en esquemas de pago de saldos pendientes y en la búsqueda de soluciones estructurales para cerrar las brechas de financiamiento actuales, con el fin de posibilitar la ejecución del plan de inversiones de la compañía.

MALETÍN

For Latest Updates Follow us on Google News

Accidente entre un camión y una motocicleta -

Justicia viva | UPRESS - .

RELATED POSTS



¿A qué servicio público gallego te gustaría acceder desde tu móvil? - .



«La oposición afronta la recta final de las elecciones más unida» - .



Todas las claves del Green Gas Mobility Summit 2024 – .

'Discount' on formal employment in Mexico – El Financiero – .



21 minutes ago

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

• PÁGINA PRINCIPAL • ADVERTISE WITH US • ARCHIVE • PRIVACY POLICY • CONTACT US

Sort by Oldest *



Gobierno de la Ciudad de México inaugura planta de bombeo en Iztapalapa – .

Alianza para promover la economía circular y sostenible -

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

2024 © News-ES*Euro*